



**Studio
42 m²**

**Réf. 85566391
379 000 €**

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité!// Nice - Le Port - Franck Pilatte //Dans une des plus belles résidences avec gardien du Boulevard Franck Pilatte.Superbe appartement F1 Bis de plus de 37m² et facilement transformable en 2 pièces, à rénover, plein Sud en étage élevé avec ascenseur, jouissant d'une terrasse avec vue mer.Il se compose de la manière suivante:- Entrée avec placards.- Un grand séjour / Cuisine, prolongé d'une terrasse exposée Sud et bénéficiant d'une superbe vue mer.- La cuisine peut facilement être transformée en chambre.- 1 grande salle de douche.- 1 toilette indépendant.Ce bien est situé dans une ...

Exclusive!// Nice - Le Port - Franck Pilatte //In one of the finest guard-gated residences on Boulevard Franck Pilatte.Superb F1 Bis apartment of over 37m², easily convertible into 2 rooms, to renovate, south-facing, high floor with elevator, enjoying a terrace with sea view.It is composed as follows:- Entrance with cupboards.- Large living room/kitchen, extended by a south-facing terrace with superb sea views.- The kitchen can easily be converted into a bedroom.- 1 large shower room.- 1 separate toilet.This property is located in a condominium with collective parking available.All ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

